

もうすぐいちねんせい♪

2月18日(火) ひまわり組の年長さんが通町小学校へ見学に行ってきました。教務主任の先生が「小学校はお友達もたくさんいるとても楽しいところです。」という話をすると子ども達の表情も一気に明るくなりました。その後校内を案内して頂き授業の様子も見る事ができました。子ども達は興味津々。授業にも真剣な表情で耳を傾けていました。最後の質問コーナーでは「どの勉強が難しいですか?」「給食は何が出来ますか?」等の質問が出され教務主任の先生が丁寧に答えてくださいました。この日見学させて頂いたことで子ども達の興味関心も一層深くなったと思います。通町小学校のみなさんありがとうございました。



ひな祭りお茶会



2月28日(金) ひな祭りお茶会がありました。この日は年長の女の子たちが着物姿でお抹茶と御干菓子を運んでおもてなしをしてくれる日です。着物を選ぶ時から女の子たちは「わたし絶対これが着たい!」「ん~どれがいいか迷っちゃう」などと言いながらとても賑やかでした。そして当日。着物姿の女の子たちはいつもの姿とは違い歩き方もおしとやかでとてもきれいでした。年長の男の子たちも「可愛いな~」と思わずうっとり…。さくら組の女の子たちは来年のお茶会の事を想像しながら「わたしあの着物がいい」などと言いながら瞳を輝かせていました。

女の子の健やかな成長を願うひな祭り。毎年お茶会では、立派に成長した年長の女の子の姿を見る事が出来、とてもうれしく思います。これからも元気いっぱい大きく成長して欲しいですね。

ある日の未満児さん(0・1・2歳児)

最終回 たんぽぽ組(2歳児)

元気なたんぽぽさんは園庭へと廊下を歩いている時も賑やかです。「せんせー! かくれんぼしよう!」「おにごっこしたい!!」などとリクエストが飛び出します。「せんせいが鬼ね」と決まり保育士が目を閉じ10数えて「もういいかあーい?」と言いながらそっと目を開けると…なんと全員がぎゅうっと大型すべり台の下に入っているではありませんか!! 中に入り切らず、はみ出し気味の子もいます。そして「もういいよー」の返事と共に「せんせー! ここだよおー」の声も。思わず笑いそうになりましたが、どの子の目も生き生きと輝いていて何だか「早く見つけて!」と言っているよう…。ルールはさておき、胸がくすぐったくなるような一コマでした。

◎今年度の柏木文庫の貸し出しは、新年度の貸し出しに向けて絵本の整理や修繕をするため、3月13日(金)で終了とさせていただきます。尚、3月17日(火)が最後の返却日となりますので忘れずに返して頂きますようお願い致します。



※延長保育利用 駐車場利用希望の方は年度ごとの申請となりますので、令和2年度分の申請書を3月9日(月)~27日(金)までの間に事務室に取りに来て頂き、必要事項を記入して事務室まで提出してください。